
 

令和４年度 第３回 横山小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和４年１０月１８日（火） 15時 00分から 16時 10分まで 

２ 開 催 場 所  横山小学校  ３階パソコン室 

３ 出 席 委 員  内野 永士、 藤澤 徳次、 青山 敏郎、 溝口 玄、 今場 嘉寿、 

長田 テツ子、 田中 綾、 太田 亜希子 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学校支援コーディネーター 市川 有佳 

６ 学   校  河内 浩（校長）、 二𣘺 宏之（教頭）、 伊藤 卓也（ＣＳ担当） 

沖 みどり（ＣＳディレクター） 

７ 教育委員会  堀田 洋一（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

 

９ 協 議 事 項   

（１）議長の選出について 

（２）横山小の教育活動の現状と課題 

（３）次年度１５０周年記念行事について 

（４）学校支援活動について 

10 会議録作成者  ＣＳディレクター 沖 みどり 

11 会 議 記 録 

  司会の二𣘺教頭から、委員総数８人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、会議

が成立している旨の報告があった。 

   

（１）議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、会長から太田委員を推挙する旨の

発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）横山小の教育活動の現状と課題 

議長の指示により、校長から、横山小の教育活動の現状と課題について説明があり、委員から

は、以下の発言があった。 

・ 毎年のことであるが台風の影響により体育祭の開催が左右され、判断する先生方も大変であ

ると思う。今年は運動場での開催ができてよかった。 

先日ニュースになったバス置き去り事故に対応し、早急の安全対策を講じていただいてあり

がたいことだと思う。あってはならない事故であるし、防げる事故でもあったと思う。 

シカ・イノシシの出没は毎年のことで、地域でも悩まされる問題点である。（青山会長） 

 



 

・ 体育祭は非常に良かったと思う。中学生のボランディアも活躍されて活気ある体育祭となっ

たのではないか。今後育成会等を使って情報を発信し、中学校等へのボランティアの働きか

けをしていったらいいと思う。（溝口副会長） 

・ これからもいろいろな学校行事にあわせて、対応していけたらと思う。 

バスの運行については安全を期してよろしくお願いしたい。（今場委員） 

・ 体育祭での中学生の行動は素晴らしいと思った。子供たちもみんな、素直で一生懸命な姿に

感動した。 

バスの安全対策にはやはり声掛けが必要であると思う。（長田委員） 

・ 台風による当日の体育祭開催に関して、保護者間の LINEグループが非常に役に立った。 

竜川地区にも「竜川の未来を考える会」という LINEグループがあると聞いている。情報の

発信やボランティアの募集等に活用していただいてはどうか。（田中委員） 

・ この２、３年のコロナ禍で計画どおりにいかなかった後の開催で、活気ある体育祭ができて

よかったと思う。 

バスに関しては、高学年の子に乗車・下車確認をさせてみてもいいと思う。 

シカは、食べ物がないと来ないため草刈りが重要である。（藤澤委員） 

・ 体育祭に限らず、自治会でもいろんな協力ができればいいと思う。 

シカの駆除について、バクチクとの案も出たが一時的で適切ではない。自治会へも報告し、

お手伝いできればと思う。（内野委員） 

  協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）次年度１５０周年記念行事について 

議長の指示により、校長から、次年度１５０周年記念行事についての説明があり、全員異議な

くこれを承認した。 

 

（４）学校支援活動について 

  議長の指示により、太田委員と学校支援コーディネーターの市川より、今後の支援活動および

ボランティアの募集について説明があり意見を求めたところ、委員からは、以下の発言があった。 

・ 五平もちの串に関して、五平もちを販売している「花桃の里」や「きんちゃん」へ問い合わ

せてみてはどうか。（内野委員） 

・ 大変参考になった。早急に対処したいと思う。（太田委員） 

 

 その他報告事項等 

  司会から、次回会議は、令和５年２月７日（火）午後からパソコン室で開催する旨の報告があ

った。 

   

 

 


